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令和３年度最初の理事会開催 

2021.4.16 

新型コロナウイルスの感染が広がってからもう一年以上が

経ちます。今年度も、1．換気の悪い密閉空間、2．多

数の人が集まる密集空間、3．間近で会話や発声をする

密接空間の「３密」を避け、理事会を開催しました。今回

は、先生方の異動もあり、新しいメンバーも加わって、新体

制での顔合わせの会となりました。新体制では、3地区の

区長さん方にも加わっていただき、今までよりもパワーアップ

して 

学校、家庭、地域が一つになり、子どもたちの為によ

り良い環境をつくり上げていきます。 

松浦教育長からも、これから学校の新たな歴史をつくりあげていく

ためにも、三位が協力して学校に！そして何よりも子どもたちの為

に力添えを！という言葉をいただいています。理事の任期は令和

3年 4月から令和 5年 3月までの 2年間です。コロナ禍にお

いて、今までしてきた取り組みに大きな制限がかかってきますが、

今だからこそ必要なこと、できることにしっかりと一つづつ取り組んで

いきます。皆さんのご協力、ご理解をどうぞよろしくお願いいたしま

す。                                          

★運営協議会では傍聴規定を設けています。運営協議会って

何をしているんだ？と感じている方！一度聴いてみたいなという

方は、理事会開催前にお近くのＣＳ理事に声をかけてください。

調整します♪今回の理事会において、今年度の防災キャンプ

は、中止を決定しましたが、カーニバルについては、開催希望の

声も多く、楽しみにしている子どもが多いことから、感染状況をみ

ながらになりますが、実施時期の見直し、開催方法の検討によ

り、できるだけ前向きに開催する方向で進めていきます。 

 令和３年度 ＣＳ理事メンバー（1７名）新体制で始動！！            

どうぞよろしくお願いいたします(^^♪ 

●理事長      永田誠治 

●副理事長    牧内知美  ●理事        柴田栄一（安心・安全委員会委員長）  

●副理事長    中沢真人  

●理事        長島寛（サイドタウン区長） 

●理事        堀添朋子 

●理事        大来仁（未来委員会委員長） 

●理事        松尾恵美（ボランティア委員会委員長） 

●理事        山本 義光（イワタニ区長） 

●理事        浅井基義（近江台区長） 

●学校理事     松山辰也（校長） 

●学校理事     鈴木朋美（教頭） 

●学校理事     岩島武男（教務主任） 

●学校理事     高野千秋（児童会担当教諭） 

●行政担当理事 山内康一（市教委指導主事） 

令和３年度初の協議は、松浦教育長を迎え、開催させて

いただきました。 

 

 

令和 2年度 ＣＳ理事メンバー

●理事        林清香（前ＰＴＡ会長） 

 

●理事        竹井恵実子（ＰＴＡ会長） 
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菩提寺北小学校では「ふるさとを大切にし未来をつくる学校」という学校教育目標をたて、求める子ども像は「自らつくりだす子ども」です！     

自ら考え、創造し、自分たちで前に進んでいけるように・・・・・ 

★図書ボランティアは、全クラスの図書カード入れを作成中！                         

★ちくちくソーイングボランティアはエプロンや体育館カーテンの修理、布かるた制作中                                                   

★花と緑のボランティアは、休校中も花壇の草刈り、水やり、畑の整備など、三上さん中心に継続 

中です(^^♪ 

新ＣＳ理事からのひと言 ☆彡  

 

 

 

一人ひとりができる新型コロナウイルス感染

症対策！ 

3 つの「あ」 に気を付けて！！                        

学校生活スローガン 

「3密」を 3 つの「あ」で乗り越えよう！！                   

あつまらない                    

しっかり聞いて、静かに活動              

≪集まらない集まり方の工夫≫      

あわてない                      

おちついて生活、じっくり学習           

≪成果と課題を整理して指導≫        

あかるいえがお                

思いやりと楽しさいっぱいの生活      

★えがおあふれる学校つくり★ 

 

 

 

4月より下田小学校から菩提寺北小学校の教頭として赴任いたしました、

鈴木朋美です。以前勤務させていただいていたこの学校にまた戻ってくること

ができ、懐かしく感じています。 そして、子どもたちのことを考え、活発に活動を

積み重ねてこられたあすなろ学校運営協議会の理事会メンバーに加えていた

だき、とてもうれしく思っております。これから、理事の皆様と協力して、学校、

家庭、地域とつながり「自らつくりだす子ども」の育成に尽力していきたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

                                                             

今年度、学校理事としてお世話になります、児童会担当の高野千秋                

と申します。子どもたちの自発的な思いやアイデアを取り入れながら、                 

あすなろあすなろ学校運営協議会に携わっていけたらと思っています。                 

このような情勢の中ですが、今できることを一番に考え、「自らつくり出す               

子ども」の育成に尽力していきます。至らない点も                               

あるかと思いますが、一年間、どうぞよろしくお願い               いたします。                  

 

 

★★安心・安全委員会より★★ 

 

編集担当者のつぶやき・・・・次回理事会は 6月 25日（金）19:00 からです。先生方の働き方改革を共に進めるべく、理事会開催を 30分早めています。また、学

校理事（先生方）の出席は、輪番での出席とさせていただきます。子どもたちの笑顔の為に、先生方にもゆとりと時間をもっていただくために・・・・より良い学校つくりには、

地域のみなさん、保護者の皆さんの協力、理解が欠かせません。新メンバーを加え、今年も熱~く議論、そして、すぐに取り組んでいきます＾＾ 

ボ ラ ン テ ❤ ア 委 員 会 

以前菩提寺北小にも勤務されていた鈴木教頭先生から一言・・・・♪ 

初めての CS の会で、少し緊張しておられますが、素敵な笑顔の本年度 PTA会長の竹井さん  

より一言・・・・♪ 

学校理事の高野先生からイイね    の一言・・・・♪                         

イイね     

現在、保護者のみなさん、地域のみなさんの力、知恵

をお借りしながら子どもたちの登下校時の安全につい

て考え、進めていきたいと考えております。また、何より

も、子どもたち自身が自ら進んで安全について気づき、

取り組んでいけるようにと考えておりますので、委員会

活動への皆様のご協力、今後ともよろしくお願いいたし

ます。 

 

今年度 PTA会長をさせて頂きます竹井と申します。 

至らない点もあるかと思いますが、1年間よろしくお願い致します。 

まだまだ新型コロナウィルス感染症の影響により活動制限もあります

が、PTA として子どもたちが元気に楽しく成長できるように見守ってい

きたいと思います。 

ご協力のほど宜しくお願い致します。 


